

## "La Película", de Paulo Antonio, Ganó el Premio

SAN SEBASTIAN (España), Sep. 23 EFE.— Los filmes "La Película", del argentino Paulo Antonio, "País, S. A.", del español Antonio Fraguas, más conocido por su seudónimo de "Forges", "Por tí no doblarán la Campana", del checoslovaco Vojtecu Trapi; y "El Miedo", del polaco Antonio Krauze, recibieron hoy diplomas "Equo" del Comité Internacional para la Difusión de las Artes y Letras Cinematográficas, dentro del marco del Festival Internacional de Cine que está celebrándose en esta ciudad.

Las cuatro películas premiadas lo han sido de entre un grupo de doce que se presentó a la sección "Nuevos Creadores", fundada este mismo año.

Al acto de la entrega de los premios asistieron todos los miembros del jurado, la presentación de los premiados fue hecha por Miguel Echarri, director del festival y las palabras justificativas del acto corrieron a cargo del checoslovaco Martín Brousil, presidente del comité, quien dijo que la creación de esta sección correspondía al deseo de vincular a la juventud al cine.

## EXCELSIOR Se Robaron la Primera Piedra del Estadio que se Construirá en Córdoba

CORDOBA, Argentina, 23 de septiembre. (AP) Precisamente en el momento en que dirigentes del futbol confirmaban en Buenos Aires que Argentina será la sede del Campeonato Mundial de 1978 y Córdoba una de sus subseces, desconocidos robaron lo que es hasta ahora único indicio de que en esta ciudad se disputarán encuentros del mundial.

Informó esta tarde la policia que los ladrones se llevaron la piedra fundamental del futuro estadio, que a comienzos de este año habia sido puesta como testimonio en una ceremonia especial.

Salvando las distancias, los aficionados cordobeses recordaron que antes del Campeonato Mundial de 1966 los ladrones se robaron nada menos que el trofeo en disputa, la Copa Jules Rimet que luego Brasil ganó definitivamente.

Enterado de la situación, un chusco comentó: "esperemos ahora que algún perrito se dedique a emular al de Londres y resulte buen detective para encontrar la piedra".

## EXCELSIOR

### Argentina Propondrá a la ONU, un Organismo Mundial del Deporte

BUENOS AIRES, 23 de septiembre. (AFP) — Argentina propondrá la creación de una organización mundial del deporte, dependiente de las Naciones Unidas, se informó hoy aquí.

La proposición debe ser presentada por el secretario argentino de Deportes y Tu-

rismo, Pedro Eladio Vázquez, mañana a la ONU, en Nueva York.

Asimismo, Vázquez ofrecerá a la Argentina como país sede.

Argentina señala la necesidad de la existencia de un organismo mundial del deporte que organice, coordine, promueva, asista y asesore la vida deportiva de todas las naciones del mundo.

El deporte en el mundo —agrega— no puede ser un privilegio de los que pueden practicarlo, sino que muy por el contrario debe ser un derecho de todo ser humano. dijo que "son las disciplinas deportivas las que a poco de practicarlas le enseñan que su adversario nunca es el que está enfrente, sino que muy por el contrario es uno mismo que tiene que superarse cotidianamente para ser siempre mejor que ayer".